

# 「おかえりモネ」



多くの観光客が訪れている登米市の観光資源①山から川へ、川から海へ。「北上川」の恵みが登米を豊かにする。心の霧も晴れる雄大な②北上川を眼下に望む「寺池園」登米市の新たな観光資源③杉の間伐材を細長く加工し、溝をつけた「組手仕」。溝同士を合わせて好きな形にできます。釘も接着剤も使わないので、形を変えて再利用もできます④高台にそびえ立つオランダ風車がシンボルの「長沼フートピア公園」。手前は「長沼ポート場クラブハウス」⑤伝統芸能伝承館「森舞台」。能装束や表情が異なる数種類の能面などを展示



▲「おかえりモネ展」出演者等身大パネル展示  
 ◀「おかえりモネ展」モネ使用衣装展示

## 「おかえりモネ」放送開始

5月17日、おかえりモネの放送が始まりました。市では放送開始に合わせてさまざまな企画を実施しています。

### 「おかえりモネ初回をみんなで見る会」

登米市おかえりモネプロジェクト推進協議会では、とよま観光物産センター「遠山之里」で「初回をみんなで見る会」を開催しました。同会は熊谷市長ほか関係者20人がおかえりモネ



のロゴ入りジャケットを着て参加。登米市のモネ、熊谷萌音ちゃん(2)、「石越町第二」を特別ゲストとして迎え、放送開始時に萌音ちゃんの号令に合わせて参加者全員が「スタート」の掛け声を上げました。

### 「おかえりモネ展」

市教育資料館では、おかえりモネ展を開催しています。おかえりモネの世界を身近に感じられる展示内容です。

#### 【会場】市教育資料館

登米町寺池桜小路6

#### 【期間】5月17日から放送終了まで

【営業時間】午前9時～午後4時30分

#### 【料金】無料

【展示内容】番組紹介パネル、出演者等身大パネル、サイン色紙、衣装、ロケ小道具、登米ゆかりの劇中ポスター、台本展示など

### ■主題歌「なないろ」の街鳴り

BUMPOFCHICKENが歌う主題歌「なないろ」を市内の観光施設などで放送する「街鳴り」がスタート。5月24日(月)から、長沼フートピア公園などで曲を流しています。放送が終了するまで、市内観光施設などで順次実施しています。

### ■毎週土日は「ロケ弁フェア」

市内飲食店で作った弁当(ロケ弁)が、市内のテレビや映画の撮影の際に撮影スタッフなどから「非常においしい」と好評でした。

本市の新たな食の魅力としてロケ弁を味わってもらうため5月29、30の両日、とよま観光物産センター「遠

山之里」で市内飲食店3社のロケ弁当4種類約80食を限定で販売しました。遠山之里では今後も毎週土曜日、日曜日にロケ弁当を販売します。

### 【問い合わせ】まちづくり推進部観光シニアプロモーション課(観光シニアプロモーション係)

☎0220(23)7331



## 森林セラピー



森には、私たちが癒し、健康に導く力があることが実証されています。森林セラピーは、科学的な証拠に裏付けされた森林浴のことです。県内では唯一「登米ふれあいの森」が森林セラピーに適した道として、森林セラピーロードに認定されています。変化に富んだ8つのコースで、清々しい気分になったり、ゆったりした気持ちになるなど森の癒し効果を感じられます。【問い合わせ】登米町森林組合 ☎0220(52)2075

## ドラマ効果を活用「モネファン」を「登米ファン」に



まちづくり推進部 観光シニアプロモーション課 小野寺 崇

監督がイメージする風景などを採すため、早朝の薄暗くもやのかかった北上川に行ったり、降りしきる雨の中山奥に分け入ったりと200カ所を超える現場を制作スタッフに案内しました。撮影スポットを探すのは大変でしたが、登米市の美しい自然が映し出され、感慨深くドラマを見ています。全国から多くの反響があり苦労したかがありました。

放送開始とともに、多くの観光客に登米市に来てもらっています。放送終了後も登米市観光のリーダーになってもらえるよう、市独自の取り組みやNHKと協力したイベントを企画しています。

また、放送中の「おかえりモネ」のつながりによる気仙沼市との連携のほか、「あまちゃん」や「エール」の舞台地である久慈市や福島市とも取り組みを進めています。イベントなどの情報は市公式ホームページに開設した特設ページや市公式フェイスブックで毎日更新していきますので、楽しみにしてください。

## おかえりモネ展入場者 Interview

江野 徹さん、真奈美さん  
 神奈川県横浜市港北



登米市は以前にも来たことがあります。自然豊かで景色のきれいなところですね。モネ展には出演者のサイン展示があり、書いた人の人柄を表しているようで楽しめました。特に夏木マリさんのサインは、いかにも夏木さんらしくてすてきでした。

千葉 健樹さん  
 石巻市中里



能面の展示やドラマで新田サヤカさん宅の神棚のキリコが立派だったのでそういう小道具の展示があるといいですね。ドラマを見るまでヒバの木がアスナロだということを知りませんでした。ヒバの木を使っている森舞台にも行こうと思います。